

# Grillfest der Pflegewohngruppen

Am 14. Juni bei prächtigstem Sommerwetter fand das beliebte Grillfest unserer Wohngruppen statt. Viele Bewohner und Bewohnerinnen mit Begleitung im Rollstuhl oder Rollator fanden sich im Garten ein. Ein feiner Grillduft zog bereits durch die Luft. Die vielen Helfer und Helferinnen trugen flink Getränke nach Wunsch – Radler war beliebt – an die Tische. Für gute Laune sorgte wie schon üblich unser Kapt´n Glück. Flotte Musik und bekannte Schlager gingen in die Beine, ein Mitsummen oder Wippen mit den Beinen im Takt kam wie von selbst.

So ein Fest im idyllischen Garten lebt von Musik und Menschen, die sich darüber freuen. Natürlich auch über das gute Essen. Unser Küchenteam zauberte wieder leckere Grillteller mit Bratwürsten, Grillfleisch und Beilagen. Schnell waren die Teller leer und Getränke wurden nachgefüllt. Gute Laune, Sonne und Freude an diesen Stunden waren spürbar. Somit ist für uns vom Ruhesitz Wetterstein das Ziel erreicht, unseren Bewohnern und Bewohnerinnen Urlaub vom Alltag und geselliges Miteinander im lockeren Rahmen zu schenken. Und man muss immer wieder feststellen, dass unsere Bewohner gut feiern können!

*M.R.*

## IHRE MEINUNG IST UNS WICHTIG!

Wir vom Redaktionsteam freuen uns auf Ihre Zuschriften, Rückmeldung und Kritik! Unsere Mitarbeiter am Empfang nehmen Ihre Anregungen gerne entgegen.

